

Traumstart für die Herren 40

Tennis: 9:0-Sieg des SSV Wildpoldsried

Wildpoldsried Vier Mannschaften des SSV Wildpoldsried starteten in die Medenrunde. Die Teams lieferten nahezu alles, was Tennis zu bieten hat.

• **Herren 40** Mit einem Traumstart eröffneten der SSV in der Südliga 1 die Saison. Aufsteiger Babenhaußen wurde 9:0 besiegt. In den Einzeln ließen Uwe Duchardt, Markus Wartosch, Christian Hiemeyer, Dietmar Kretschmer, Dietmar Schrägle und Thomas Schafroth den Gästen keinen einzigen Satz. Sechs der zwölf Sätze endeten gar 6:0. Auch die Doppel waren eine klare Angelegenheit für die Gastgeber. Nur Wartosch/Hiemeyer hatten einen Satzverlust.

• **Damen** Ähnlich klar fiel das Ergebnis in der Südliga 5 aus, hier aber zuungunsten des SSV. In Zaisertshofen unterlag das junge Team mit 0:6. Nur Emma Schrägle gewann einen Satz.

• **Herren** Überraschung in der Südliga 3 beim Heimspiel gegen Schwangau. Mit 5:4 behielt der SSV die Oberhand. Nico Vetter, Michael Munz und David Fleschutz führen in den Einzeln Punkte ein. Paul Bader, Tobias Beck und Dominik Moser schlugen sich wacker, die Punkte gingen ab an die Gegner. Mit der Hereinnahme von Luis Kretschmer im Zweier-Doppel gelang ein kluger Schachzug. Munz/Kretschmer und Vetter/Fleschutz holten die entscheidenden Siege zum 5:4-Endstand.

• **Herren II** Knapp ging es in der Südliga 4 im Heimspiel gegen den TTC Füssen 3 zu. Hier hatte der SSV aber mit 4:5 das Nachsehen. Nach den Einzeln stand es 2:4 (Siege durch Simon Pfingstl und Roland Fühner). Nun hätten alle drei Doppel gewonnen werden müssen. Nach dem verlorenen Einser-Doppel stand die Niederlage aber fest, ehe Wildemann/Pfingstl und Berger/Schott mit ihren Siegen auf 4:5 verkürzten. (rom)